



DESBALANCE



Rogelio Ramírez de la O, titular de Hacienda, y Tatiana Clouthier, secretaria de Economía.

Ni las luces de Alfonso Romo

:::: Sin la sombra de quien fuera el jefe de la oficina de la Presidencia, **Alfonso Romo**, quien tanto hizo mosca a sus antecesores en la Secretaría de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O** logró sacar solito una versión ampliada del paquete contra la terca inflación, que sigue afectando a quienes menos tienen. Nos cuentan que, tras el trago amargo por su paso en el Congreso de la Unión, sobre todo por el tiempo que lo hicieron esperar tanto diputados como senadores para comparecer, al titular de Hacienda se le vio contento en Palacio Nacional por haber cumplido con el encargo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, de convencer a más empresarios para unirse en la lucha contra la inflación, pues, al parecer, no cederá ni acabándose la guerra en Ucrania, y los estragos que dejará serán duraderos.

¿Y los organismos empresariales?

:::: Nos comentan que con el Acuerdo de apertura contra la inflación y la carestía (Apecic), es la segunda ocasión en que el Ejecutivo federal da el mismo tratamiento a organismos empresariales que con su antecesor, el Pacic. Esto quiere decir que se pactó con grandes empresas, dejando fuera a cámaras y confederaciones. Sin embargo, nos adelantan que el titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, tendrá visitas y llamadas de representantes de la cúpula empresarial. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco Cervantes**, dijo que si el gobierno federal quiere lograr los resultados esperados, entonces es necesario que se haga una invitación a más empresas. Aseguró que desde ayer por la tarde iba a buscar al secretario de Hacienda. El tiempo dirá si fructificó o no su planteamiento.